

Covid-19 : La HAS donne son feu vert aux tests antigéniques en pharmacie

Compte Test - 2020-09-27 20:35:49 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La Haute Autorité de la santé (HAS - France) est favorable à l'utilisation et au remboursement des tests antigéniques en situation diagnostique, pour les patients qui ont des symptômes de Covid-19. La présidente de la HAS, Dominique le Guludec, estime que même si ces tests sont moins sensibles que les RT-PCR, leur perte de sensibilité est compensée par leur facilité d'utilisation et la rapidité qu'ils permettent sur le rendu des résultats. La HAS a pris cette décision pour soulager les laboratoires. Ces tests antigéniques nasopharyngés peuvent être effectués dans les cabinets médicaux et les pharmacies. «Les officinaux peuvent faire des prélèvements nasopharyngés. Si le ministère de la Santé le décide, des tests nasopharyngés antigéniques pourront donc être proposés en pharmacie sous forme de TROD. Cela multipliera ainsi le nombre d'endroits où l'on pourra réaliser des tests. Tous les professionnels de santé seront d'ailleurs en capacité d'analyser les résultats », a indiqué la HAS. Pour être éligibles au remboursement, ces tests antigéniques devront disposer d'un marquage CE, avoir une sensibilité dépassant les 80% combinée à une spécificité de plus de 99%, conformément aux seuils minimaux de performance fixés par la HAS. La HAS indique, par ailleurs, que ces tests antigéniques nasopharyngés n'ont pas à être confirmés par RT-PCR, ce qui permettrait un gain de temps considérable.